

**Editorial****CIRUGÍA ENDOSCÓPICA**

Vol. 16 Núms. 1-4 Ene.-Dic. 2015

Nuestro legado: La *Revista Mexicana de Cirugía Endoscópica*

Una de las preguntas que nos realizan nuestros pares al invitarlos a pertenecer a la Asociación Mexicana de Cirugía Endoscópica, sean recién egresados o no, es: ¿en qué me beneficia? La respuesta nos lleva a explicar que uno de los motivos de pertenecer a nuestra asociación es el recibir periódicamente, en forma impresa o electrónica, la *Revista Mexicana de Cirugía Endoscópica*.

En nuestra revista podemos y debemos publicar todo lo que nos parezca importante, las experiencias de nuestro día a día como cirujanos en los diferentes ámbitos quirúrgicos donde laboramos, sea una institución pública o privada, y compartir escribiendo precisamente eso: lo que nos sucede, lo que nos pareció interesante, incluso lo que se nos complicó y quisieramos evitar que les suceda a otros colegas.

Los trabajos enviados a nuestra revista son analizados por un Comité Editorial. Una vez aprobados, son corregidos y editados por la casa editorial Medigraphic, para su publicación tanto en la versión impresa como en la versión electrónica en línea.

La *Revista Mexicana de Cirugía Endoscópica* ha sido, desde su inicio, un importante medio de difusión de la cirugía y la medicina no sólo en México sino en toda Latinoamérica. Gracias a su versión electrónica disponible en internet (www.medigraphic.com/cirugiaendoscopica), es en la actualidad una importante fuente de consulta para cirujanos expertos, cirujanos en formación, estudiantes de medicina y profesionales de salud, dos logros fundamentan esto:

1. El enorme número de visitas que recibe diariamente la *Revista Mexicana de Cirugía Endoscópica* en el Índice Medigraphic: Literatura biomédica y la gran cantidad de descargas de artículos en texto completo (PDFs) que día con día realizan los usuarios: totales desde el 1 de enero 2014 hasta el 1 de noviembre de 2015: 271,895 visitas y 1,199,127 PDFs descargados.
2. El que diversas bases de datos, bibliotecas e índices electrónicos han establecido liga con la *Revista Mexicana de Cirugía Endoscópica* para tener acceso a esta publicación.

Este alentador panorama nos obliga a continuar con este esfuerzo tanto editorial como económico y a no permitir que se atrasen los números. Nuestra revista es la oportunidad que tenemos de perdurar a través del tiempo.

En nuestra gestión 2014-2015, estamos haciendo todo lo posible por regularizar los dos años que tenemos de rezago. Es una responsabilidad adquirida con todos ustedes. Por ello, los invitamos a enviar sus artículos para que sean publicados. Difundamos nuestro conocimiento, no caigamos en la procrastinación.

La *Revista Mexicana de Cirugía Endoscópica* es la voz de nuestra asociación, es su Órgano de Difusión Científica. Lo que publiquemos en ella trasciende la barrera del tiempo y perdura. Publiquemos en ella. Es nuestro legado académico y científico.



Ricardo Blas Azotla
Presidente 2014-2015
Asociación Mexicana de Cirugía Endoscópica